
Protokoll der Mitgliederversammlung des Hammerthaler Knappenvereins 1890 vom 
13.04.2018 im Vereinslokal Haus Hammerthal 

Beginn 19:40 Uhr 
Die MGV schließt sich direkt an die JHV vom  gleichen Tag an. Anwesend sind 21 Knappen. 

1. Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 26.01.2018 liegt aus und war auf der 
Internetseite des Knappenvereins einsehbar. Auf eine Verlesung wird verzichtet und es wird 
mit einer Enthaltung einstimmig genehmigt.  

2. Nach dem Abgleich der Adressdaten können die Mitglieder, die zustimmen künftig 
Einladungen und Informationen per E-Mail enthalten. In dem Fall entfällt die Briefpost. 
Mitglieder, die nicht zustimmen bekommen selbstverständlich weiter per Brief die 
Einladungen.  

3. Jahresfahrt nach Merkers  
Frank Jakob stellt noch einmal ausführlich die geplante Jahresfahrt nach Merkers am 01.-
02. Sep. vor. Aktuell gibt es erst 15 Anmeldungen, die Mindestteilnehmerzahl beträgt 25 
Personen. Sollten nicht ausreichend Teilnehmer zusammen kommen muss die Fahrt 
abgesagt werden. 
Für zukünftige Fahrten wird vom Vorstand angeregt in den nächsten Jahren Ausflüge und 
Fahrten mit anderen Vereinen im Hammerthal gemeinsam zu veranstalten, da nicht nur 
die Knappen Probleme haben ausreichend Teilnehmer zusammen zu bekommen. 

4. Weitere Termine 2018 zur Teilnahme  
Der Vorstand verweist auf die jedem Mitglied per Post zugegangene Veranstaltungsliste. 
Besondere Erwähnung finden die unmittelbar anstehenden Termine.  
Sowohl beim Pfingstsingen als auch beim Bochumer Maiabendfest gibt es keine offizielle 
Beteiligung des Knappenvereins.  

5. Verschiedenes 
Der Südwestfälische Knappenring hat eine eigene Internetseite www.knappenring.de auf der 
auch der Hammerthaler Knappenverein vorgestellt wird. 
Der 2. Schriftführer Werner Jacob hat im Februar unerwartet sein Amt niedergelegt obwohl 
bereits die Jahrespauschale für Betrieb und Pflege der Internetseite bezahlt wurden. Über 
die Hintergründe hat Norbert Chur die Anwesenden informiert und ist auf breite 
Zustimmung gestoßen. Der Web-Auftritt wird von der Fa. Colimori Webentwicklung zu 
gleichen Kosten wie bisher übernommen. 
Die Sitzung wird mit dem Singen des Steigerlieds gegen 20:40 Uhr geschlossen. 
 

Vorsitzender  Schriftführer 
 


